

There are no translations available.

Para este 14 de febrero, los residentes del hogar del Corazón de Jesús, se preparan para celebrar el Día del amor y la amistad; para el efecto junto con un grupo de estudiantes de la Facultad de Comunicación Social de la Universidad de Guayaquil, Facso, compartirán una tarde intergeneracional y experiencias, en el evento que han denominado “Un hogar tradicionalmente amoroso celebra San Valentín”

Durante la celebración, adultos mayores y jóvenes representarán los festejos en las regiones de costa, sierra, oriente y galápagos con bailes, canciones, juegos y tradiciones del San Valentín de ayer, hoy y siempre.

Fecha: jueves 14 de febrero

Hora: 14:30 pm

Lugar: Hogar del Corazón de Jesús de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, Av. Pedro Menéndez Gilbert entre las salas especiales de velación y el Mercado de flores (tomar la calle José Mascote como vía de acceso).